



5月は、各学年の活動が本格的に始まり、子ども達の生き生きとした姿がいろいろな場面で見られました。一部ですが、紹介させていただきます。

### 5月の子どもたち



ジャガイモ種芋植え (1年生)

おたりつぐら近くの畑でジャガイモの種芋を植えました。育てたジャガイモは、給食で使います。泥んこになりながらもがんばりました。



ミニトマト植え (2年生)

腐葉土をしっかり混ぜ合わせ、全員違う種類のトマトを植えました。毎朝、学校へ来るとすぐに水やりをする2年生です。



少々寒い中でしたが、牧の入の茅場にて18名のボランティアの方々と一緒に、たくさんの山菜を採ることができました。辺り一面に生えているわらびやうどを楽しそうに採る3・4年生でした。

山菜採り学習 (3・4年生)



代かき・田植え (5年生)

代かきでは足で土と水を混ぜ合わせることでどんどん泥がなめらかになっていくことを体験しました。田植えもとても上手にできました。



児童総会 (6年生)

緊張感が漂う中、正副委員長が年間活動計画案を発表し、みんなに承認されました。全校をリードする6年生の立派な姿が見られました。

### いつでもご相談ください



校長室・職員室・保健室の前に、左のような掲示をしました。「相談したいことがあるときは、遠慮なく来ていいんだよ。」に子ども達には伝えてあります。保護者の皆様も何かございましたらお気軽に声をおかけください。

### PTA作業・PTAレクなど大変お世話になりました

先日は、早朝より大勢の保護者の皆様にPTA作業へご参加いただきありがとうございました。お陰様であつという間に校舎周辺がとてもきれいになりました。また、PTAレクのフーバでは、汗をかきながら楽しいひとときを過ごすことができました。企画してくださった役員の皆様、参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。

\*ホームページに学校要覧を載せさせていただきました。また、本校から非違行為を決して出さないように職員全員で取り組んでいる「非違行為防止研修」の計画(令和5年度)も載せさせていただきました。ご覧ください。